



卒園特集号

平成31年3月27日



卒園おめでとうございます！



3月23日（土）宮の森こども園の卒園式が無事終了しました。17名の宮の森っ子達が園を旅立っていきました。この日の朝は、雪化粧でした。「まだまだ卒園していかないで〜」というかのように、なごり雪が降っていました。式が始まる頃には、青空が広がり春の日差しが降り注ぐ素晴らしい旅立ちの日となりました。

かわいらしい衣装に身を包み、満面の笑顔で卒園証書をもろうとステージで将来の夢を発表してくれました。バレーナ・野球選手・サッカー選手・看護師さん・警察官・

「式後の記念写真☆パチリ！」

救急隊員・自衛隊員・ユーチューバー・ニンニンジャーに卓球の選手や妖精、かわいらしい夢がいっぱい。夢が叶いますように！楽しみが広がります。

神様よりお子さんを授かってから、卒園される日まで「アッと言う間の6年」だったのではないのでしょうか？子育ては、1度きりしか体験できません。子育てに関するいろいろな本が出ていますが、「これが一番」と言うものはありません。子育てで大切な事は、「どんな時でも、どんな場面でも、しっかり話をする事です」。「親の気持ちを丁寧に子どもに伝える事」、「子どもの話にうなづきながら耳を傾ける事」。お互いの感情が、ぶつかり合う時もあるでしょう。ちょっと時間を置いて、「さっきは、ごめんね」と一言添えてから、笑顔で話し合ってください。お互いに心が、ほっこりしてきます。



「先生ありがとう！」

お祝いの言葉で小向会長さんが、宮の森っ子達にお話ししてくれました。「みんなで力を合わせてがんばる事が、一番大事なんです！」これは、子育てにも通じるものではないでしょうか。親は、子育てという人生勉強があります。子どもは、親から人生の基本を学び取ります。お互いに支え合って共に育っていく「共育」が、家族なのではないでしょうか？

平成30年度は、いろいろな出来事があり特別な1年となりました。保護者の皆様方のご協力で乗り切り事が出来ました事に感謝申し上げます。ありがとうございました。

こぶし組のみなさん、保護者のみなさん、卒園おめでとうございます！



「教室に戻ってほっと一息・緊張したね〜」

4月 行事予定

- 1日（月）入園式・進級式（10:00~）
☆式終了後は、平常保育となります☆
- 10日（水）体育遊び
- 17日（水）体育遊び（予定）
- 24日（水）歯科検診・フッ素塗布
- 25日（木）避難訓練
- 26日（金）お誕生会
- 29日（月）昭和の日（祝日）
- 30日（火）退位の日（祝日）

